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Cotillas dice 
que no se 
cambiará la 
ubicación del 
recinto ferial
EL PERIÓDICO

El alcalde de Tomello
so, Carlos Cotillas, 
aseguró que no se 
cambiará la actual 
ubicación del recinto 
ferial. “Nuestro pro
yecto pasa por refor
mar el recinto ferial de 
ahora, que por tradi
ción y emplazamiento, 
es ideal para el desarro
llo de nuestras fiestas” . 
Cotillas destacó el buen 
desarrollo de la feria, 
elogiando el trabajo de 
empleados municipales, 
asociaciones, servicios 
de limpieza y fuerzas de 
seguridad para que se 
cumplieran objetivos y 
expectativas. El alcalde 
destacó la buena acogi
da a los actos tradicio
nales, la respuesta 
masiva de público a las 
actuaciones musicales y 
el buen desarrollo de la 
programación en ge
neral. No olvidó elogiar 
la labor del Parque de 
Bomberos cuando hubo 
que asegurar varias 
atracciones la noche del
25 de agosto por el 
fuerte viento.

La Virgen de las Viñas 
se restaurará en Sevilla
Los responsables de la Hermandad van a aprovechar el arreglo de la mano dañada por los ladrones para 
restaurar también la otra mano y la cara de la Patrona de Tomelloso

ISABEL LOZANO

Los responsables de la Her
mandad de la Virgen de las 
Viñas han decidido poner al 
mal tiempo buena cara y 
aprovechar el deterioro que 
la imagen de la Patrona ha 
sufrido en su mano derecha 
como consecuencia del robo 
cometido durante la última 
noche de Feria para acome
ter un importante proyecto 
de remodelación de la ima
gen. Se trata de un proyecto 
que la directiva llevaba tiem
po barajando y que hasta la 
fecha no habían llevado a 
cabo por tratarse de una obra 
cara. Aunque todavía no hay 
nada decidido, el presidente 
de la Hermandad, Ángel Luis 
Cabañas, ha anunciado que 
las manos y el rostro de la 
Virgen serán restauradas por 
un prestigioso imaginero se
villano con el que la Her
mandad ya ha mantenido al
gunos contactos.

Además de dañar la mano 
derecha de la Patrona, los la
drones -que actuaron en la 
noche del 30 al 31 de agosto 
cuando la Parroquia de la 
Asunción ya estaba cerrada- 
se llevaron la cadena y la 
medalla de oro que la Vir
gen tenía colgadas del cue
llo, la corona del Niño, el 
cetro de alcaldesa perpetua y 
la medalla de plata que los 
fieles besan en señal de res
peto y devoción a la Virgen 
de las Viñas. De todo lo sus
traído es la medalla, con la 
im agen de la V irgen de 
Guadalupe, lo que más valor 
económico y sentimental te
nía ya que esta pieza fue do
nada hace más de cincuenta 
años por unos tomelloseros 
afincados en México. Por lo 
demás, el báculo es de bron
ce y no cuesta más de tres
cientos euros y la corona del 
Niño es de plata con un baño 
de oro y su reproducción en 
estos momentos puede lle
gar a costarle a la Herman
dad más de seis mil euros.

Pero el ladrón o ladrones 
-aún no se sabe cuántas per
sonas pudieron actuar- tam
bién se llevaron de la Parro
quia de la Asunción la llave 
del Sagrario y algunas for
mas ya consagradas por lo

La Patrona en su traslado a PiniUa el pasado 2 de septiembre.

que se piensa que se podría 
estar ante algún fetichista. 
Finalmente, los autores del 
robo también sustrajeron de 
la sacristía más de mil qui
nientos euros en metálico 
propiedad de la Hermandad 
de la Soledad.

Al margen de este lamenta

ble suceso, los actos organi
zados por la Hermandad en 
honor a la Patrona se han 
desarrollado con muchísima 
participación popular. Una 
prueba de ello es la recauda
ción histórica que los respon
sables de la Hermandad han 
logrado reunir con el ofreci

miento a la Patrona, esto es, 
la tradicional puja, las ofren
das del día 24 y la cuesta
ción del 25. En total la Her
m andad  ha consegu ido  
30.800 euros, siendo lo más 
destacable los 7.000 euros 
que Pablo Toledo ha pagado 
este año por el Monedón de 
Oro. Las diez répücas en pla
ta subastadas este año han 
superado en su conjunto los
2.000 euros, una cifra tam
bién más alta de lo habitual.

Del mismo modo la lleva
da de la Virgen hasta su San
tuario contó con el apoyo de 
cientos de tomelloseros que, 
una vez en Pinilla, asistieron 
a la entrega de premios de la 
XIV edición del Certamen 
Literario Tomillo y Espliego 
cuyos ganadores de este año 
-Lucio López Ramírez, Ale
jandro Ramírez Soriano y 
Juan Carlos Andújar Cano- 
donaron sus respectivos pre
mios a la Hermandad.

El Hospital de 
Tomelloso no progresa
Seis meses después de su apertura, cunde el desánimo

CARLOS MORENO

El Hospital de Tomelloso 
apenas avanza y cunde el 
desánimo entre los profe
sionales. Los equipos y 
aparataje del centro son de 
la mejor tecnología, sin 
embargo, algunos de ellos, 
como un aparato de rayos 
que se utiliza en traumato
logía ha sido trasladado, 
al menos temporalmente, 
al Hospital de Alcázar de 
San Juan. Otros aparatos 
del centro, más pequeños, 
van y vienen de un hospi
tal a otro. También existe 
un serio problema con los 
médicos internistas. Algu
nos de ellos se han mar
chado del Hospital de Al
cázar y como esos mismos 
médicos son los que tra
bajan en Tomelloso, la 
planta de medicina inter
na corre serio peligro de 
cerrarse.

Algunos profesionales lo 
tienen claro. “Si el Hospi
tal de Tomelloso no se 
independiza no hay nada 
que hacer. Alcázar siem
pre pedirá para Alcázar. 
Sin UCI, sin anestesistas, 
sin quirófanos, sin parito
rio poco se puede hacer. Y 
en las urgencias, mientras 
no contemos con especia
listas de guardia, se hará 
poco más que en las ur
gencias del Centro de Sa
lud”.

Esa falta de medios hu
manos. provoca miedo en 
algunos profesionales que 
no están dispuestos a que 
se trunquen sus carreras. 
¿Qué funciona entonces? 
Sólo las cosas pequeñas: 
cirugía menor, algo de 
traumatología, dermatolo
gía y poco más. Además, 
son pocos los profesiona
les fijos que trabajan en el 
Hospital: dos en aparato

digestivo, que paradójica
mente tienen que realizar 
peonadas por las tardes en 
el Hospital de Alcázar, con 
pacientes de Tomelloso, 
los neurólogos, los oftal
mólogos y una ginecóloga. 
Otro dato desalentador: 
cuando surge alguna com
plicación con un paciente, 
hay que llamar al 112 por
que en el Hospital no se 
puede hacer nada y hay 
que trasladarlo a Alcázar.

Esta semana responsa
bles del Sescam visitaron 
el Hospital. Siempre se ha 
hablado de que después 
del verano el panorama 
podría mejorar, pero de 
momento la situación es 
la que hemos descrito. Y 
lo más curioso, cuando un 
paciente de Tom elloso 
acude a Alcázar, casi siem
pre suele haber alguien 
que dice: “¿pero no tenéis 
un Hospital allí?” .
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